
Al via gli Stati Generali del
Cinema,  Santanchè:  “i  film
spingono  il  turismo  in
Sicilia”
Siracusa capitale italiana del sistema audiovisivo italiano,
aperti nel primo pomeriggio gli Stati Generali del Cinema. Una
tre giorni di incontri e approfondimenti che vedrà alternarsi
al Castello Maniace centinaia di professioni e addetti del
settore: attori, produttori, registi e le varie società che
animano il mondo delle produzioni audiovisive italiane.
All’apertura  della  manifestazione,  promossa  dalla  Regione
Siciliana con la collaborazione del Ministero del Turismo ed
Enit, ha partecipato anche il ministro Daniela Santanchè.

A  rappresentare  la  Regione,  l’assessore  al  Turismo  Elvira
Amata.

Alla  cerimonia  inaugurale  anche  il  sindaco  di  Siracusa,
Francesco Italia.

Nella sala ipostila poi via ai lavori. Primo panel dedicato a
Turismo e Cinema, per un progetto industriale. Tra i relatori
lo  scrittore  Pietrangelo  Buttafuoco,  Federico  Mollicone
(presidente della Commissione Cultura della Camera), Cristina
Priarone  (presidente  di  Italian  Film  Commissions)  e  il
ministro Daniela Santanchè.
A seguire, gli esperti si sono poi confrontati sullo stato
dell’arte ed il volume d’affari del cineturismo in Italia.
E’  poi  toccato  ai  registi  confrontarsi  su  fiducia  e
fidelizzazione del pubblico, rapporto con le piattaforme di
streaming e serialità. A Siracusa ne hanno discusso Sergio
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Castellitto, Paolo Genovese, Gabriele Muccino, Neri Parenti,
Ricky Tognazzi, Roberta Torre e Piero Messina. Nomi di primo
piano per un confronto di livello.

In chiusura della prima giornata, dibattito sul tax credit tra
credito d’imposta e debito di sistema. A moderare il dibattito
Angelo  Argento  (presidente  di  Cultura  Italiae)  e  Federico
Pontiggia  (giornalista  e  critico  cinematografico)  con  gli
interventi  di  Raffaela  Leone  (ceo  di  Leone  Film  Group),
Francesco  Rutelli  (presidente  Enit),  Chiara  Sbrarigia
(Presidente Cinecittà), Gaia Tridente (presidente del Mia) e
Iginio Straffi (Rainbow e Colorado Film) noto in particolare
per aver dato vita alle Winx.
Nel programma degli Stati Generali del Cinema a Siracusa,
domani (sabato 13) mattinata dedicata al confronto ed alle
esperienze tra le varie film commission territoriali italiane.
Poi focus sui circuiti di distribuzione, con la partecipazione
di Giampaolo Letta (Medusa Film), Andrea Occhipinti (Lucky
Red),  Andrea  Romeo  (Wonder  Pictures).  Grande  attenzione,
quindi, per il panel sulle produzioni con la partecipazione
delle  principali  realtà  italiane  tra  cui  la  Casanova
Multimedia di Luca Barbareschi, Rai Cinema con il presidente
Nicola  Claudio,  Carlo  Degli  Esposti  della  Palomar,  Nicola
Giuliano  di  Indigo  Film,  Federica  Lucisano  della  Lucisano
Media Group e IIT e Riccardo Tozzi per Cattleya.
A Siracusa si confronteranno anche sceneggiatori e direttori
di mostre e festival italiani di Cinema, broadcaster con in
testa il dg della Rai, Giampaolo Rossi, e infine spazio agli
attori con la presenza tra gli altri di Ester Pantano e David
Coco.
Alle 20, sempre sabato 13 aprile, in piazza Duomo, il concerto
di Nicola Piovani “Note a Margine”, gratuito ed aperto al
pubblico.
In  chiusura  degli  Stati  Generali  del  Cinema,  ancora  al
Castello Maniace, domenica 14 aprile ultimi panel e verticali
dedicati  all’importanza  ed  alla  funzione  dei  premi



cinematografici  italiani  (Nastri  d’Argneto,  David  di
Donatello, Solinas) e quindi focus dedicati alla Sicilia tra
festival, genius loci e sistema regionale.
Gli Stati Generali del Cinema sono una manifestazione promossa
e realizzata dalla Regione Siciliana in collaborazione con
Ministero del Turismo ed Enit.

L’assessore Elvira Amata, “Da
Siracusa  manifesto  per  il
cineturismo in Sicilia”
“Tantissime case di produzione scelgono la Sicilia per girare
i loro film e le loro serie tv e questo per il turismo può
essere valore aggiunto”. Lo ha detto all’apertura degli Stati
Generali del Turismo, a Siracusa, l’assessore regionale Elvira
Amata.  “L’aiuto  è  reciproco,  per  noi  significa  formare
maestranze che poi servono alle case di produzione e quindi
creiamo occupazione e indotto”.
Amata ha sottolineato l’importanza del cinema nel veicolare
nel mondo “il grande patrimonio artistico e culturale che c’è
in  Sicilia”.  Ecco  perchè  gli  Stati  Generali  del  Cinema  a
Siracusa  diventano  “un  momento  fondamentale,  con
l’intendimento di dettare un manifesto che possa definire le
nostre strategie di domani”.
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L’impatto  dell’IA  sul  mondo
del  cinema,  a  Siracusa  ne
parla  il  regista  Gabriele
Muccino
Come  l’intelligenza  artificiale  impatterà  sul  mondo  del
cinema. E’ una delle incognite dei prossimi anni e potrebbe
segnare  il  tramonto  di  professioni  “storiche”.  Agli  Stati
Generali del Cinema in corso a Siracusa ne ha parlato il
regista Gabriele Muccino.

Cinturate  le  piazze  di
spaccio,  forze  dell’ordine
sempre  in  strada  contro  la
droga
E’ scattata nel pomeriggio a Siracusa una nuova operazione
interforze  “alto  impatto”,  finalizzata  al  contrasto  allo
spaccio ed al consumo di droga. Polizia, Carabinieri e Guardia
di Finanza hanno rastrellato alcune aree purtroppo note per
essere attive piazze dello spaccio.
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Le operazioni, che hanno visto in campo anche personale del
Reparto Prevenzione Crimine della Sicilia Orientale e unità
cinofile  di  Catania,  sono  state  pianificate  in  sede  di
comitato per l’Ordine e la Sicurezza Pubblica.
Il dispositivo prevede che vengano cinturate e sottoposte ad
accurato controllo delle zone dove diverse evidenze segnalano
la presenza di spacciatori e assuntori. Nelle prossime ore
saranno noti i risultati dell’operazione.

Le  parole  del  deputato
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regionale Carta (Mpa)
Siracusa  esclusa  dal  decreto  ristori  incendi.  Le  parole
dell’On. Giuseppe Carta, Deputato regionale Mpa.

Patenti  facili,  la  Polizia
scopre  il  “sistema”.  Bufera
su  Motorizzazione  e  diverse
autoscuole
La Motorizzazione Civile di Siracusa e diverse autoscuole del
siracusano sono finite al centro di una vasta operazione della
Polizia di Stato. Sono oltre 100 gli indagati e innumerevoli
le perquisizioni, ispezioni e sequestri di faldoni.
Le indagini sono state condotte dal Commissariato di Avola e
dalla  Stradale  di  Siracusa,  con  la  collaborazione  del
Commissariato di Lentini e il coordinamento della Procura di
Siracusa.  Secondo  quanto  emerge,  sono  state  accertate
centinaia  di  pratiche  validate  da  funzionari  della
Motorizzazione Civile e dai gestori di diverse autoscuole,
relative al rilascio delle patenti di guida a persone che
però, nei fatti, non l’avrebbero mai realmente conseguita. Il
tutto in cambio spesso di somme di denaro.
L’articolato “sistema” escogitato prevedeva la conversione di
patenti militari o di patenti estere in patenti civili nei
confronti  di  soggetti  che,  in  realtà,  non  possedevano  i
requisiti. Gli investigatori hanno infatti notato che molti di
questi  soggetti  non  hanno  mai  prestato  servizio  militare
oppure non hanno mai ottenuto il titolo di guida all’estero.
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Le  indagini  sono  ancora  in  corso  per  accettare  la  reale
dimensione del fenomeno.

Fermata generale Isab, cento
milioni  di  investimento  in
manutenzione e sicurezza
Presentato in Confindustria a Siracusa l’importante fermata di
Isab  che,  con  i  suoi  impianti  strategici  per  il  sistema
energetico  italiano,  rappresenta  il  cuore  del  polo
petrolchimico  siracusano.  Fermata  al  via  il  prossimo  26
aprile, con una durata prevista di 46 giorni e un investimento
complessivo  di  poco  inferiore  ai  cento  milioni  di  euro.
Sessanta  ditte  specializzate  eseguiranno  gli  interventi
previsti,  a  regime  saranno  2.100  gli  operai  ed  i  tecnici
coinvolti,  principalmente  in  lavori  di  manutenzione,
sostituzione,  controllo  e  sicurezza.  L’obiettivo  finale  è
quello  di  ottimizzare  e  rilanciare  gli  impianti,  anche
attraverso nuove certificazioni di legge. Con uno sguardo,
ovviamente, al futuro prossimo che in Europa sembra puntare
verso l’idrogeno verde per il mercato dell’energia. E massima
attenzione al tema della sicurezza sul lavoro, visto anche
l’altro numero di imprese e lavoratori coinvolti: Isab punta
ad una fermata a rischio zero sul fronte incidenti, infortuni
e problematiche ambientali.
Altro dato interessante: oltre il 90% delle imprese e dei
lavoratori  coinvolti  nella  fermata  generale  Isab  è  della
provincia di Siracusa. Solo una parte marginale dal resto
della Sicilia e da altre parti d’Italia.
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Scuola, Flc Cgil: a Siracusa
l’assemblea  regionale.
Personale  Ata  in  stato  di
agitazione
A  Siracusa  nel  primo  pomeriggio  si  è  tenuta  l’assemblea
regionale del personale Ata e Dsga della scuola siciliana,
chiamato a raccolta dalla Flc Cgil. Diversi i punti all’ordine
del giorno: il personale Ata nel nuovo Ccnl, progressioni
verticali, posizioni economiche, lavoro agile e da remoto,
Dsga  ed  elevate  qualificazioni,  rinnovo  terza  fascia,
protagonismo Ata nel rinnovo del Consiglio Superiore della
Pubblica Istruzione. All’incontro hanno partecipato Gianni La
Rosa, segretario generale Flc Cgil Siracusa, Paolo Italia,
segretario  regionale  con  delega  personale  Ata  Flc  Cgil
Sicilia, Adriano Rizza, segretario generale Flc Cgil Sicilia,
e Anna Maria Santoro, responsabile politiche personale Ata –
coordinamento contrattazione scuola Flc Cgil Nazionale.

La  dichiarazione  di  Adriano  Rizza,  segretario  Flc  Cgil
Sicilia:

Le  parole  di  Paolo  Italia,  segretario  regionale  Flc  Cgil
Sicilia:

https://www.siracusaoggi.it/scuola-flc-cgil-a-siracusa-lassemblea-regionale-personale-ata-in-stato-di-agitazione/
https://www.siracusaoggi.it/scuola-flc-cgil-a-siracusa-lassemblea-regionale-personale-ata-in-stato-di-agitazione/
https://www.siracusaoggi.it/scuola-flc-cgil-a-siracusa-lassemblea-regionale-personale-ata-in-stato-di-agitazione/
https://www.siracusaoggi.it/scuola-flc-cgil-a-siracusa-lassemblea-regionale-personale-ata-in-stato-di-agitazione/


Lucchetto ai campi da tennis
in Cittadella, è scontro tra
l’assessore  e  la  società
sportiva
Rischia di sfociare in un contenzioso giudiziario lo scontro
tra il settore Sport del Comune di Siracusa e la società
dilettantistica Country Club Tennis Siracusa 2.0. Ad accendere
lo  scontro,  la  decisione  adottata  dagli  uffici  retti
dall’assessore  Giuseppe  Gibilisco  con  cui  è  stato  inibito
l’accesso ai campi da tennis presenti in Cittadella dello
Sport con l’apposizione di un lucchetto.
“All’associazione sportiva sono state fatte nelle settimane
scorse delle contestazioni. A nostro avviso, deteneva questi
campi  senza  alcun  titolo.  Ci  sono  anche  ordinanze  del
dirigente  dopo  dei  lavori  che  sono  stati  fatti  senza
autorizzazione”, spiega sereno l’assessore Gibilisco. “Stiamo
per pubblicare un avviso per mettere a bando la gestione dei
campi.  Un  avviso  pubblico,  aperto  a  tutti  e  con  precisi
requisiti come da riforma dello sport del 2021. Chi ha i
requisiti  partecipa  e  continuerà  l’attività”,  aggiunge  in
diretta su FMITALIA.
“Penso che per il loro ingresso in Cittadella ci sia stato un
accordo  con  il  precedente  gestore  privato.  Ma  ora  è
direttamente il Comune ad occuparsi della struttura sportiva
pubblica ed a tutela di tutti stiamo cercando di chiarire le
posizioni di ogni società. Vogliamo riportare delle regole,
non quelle svizzere ma almeno quelle base. Solo che quando si
mettono dei punti, succede sempre che qualcuno si ribella. Ma
il patrimonio pubblico – insiste l’assessore – lo dobbiamo
tutelare”.
All’apposizione  del  lucchetto,  secondo  quanto  spiegano  gli
uffici del settore sport, non si arriva dall’oggi al domani.
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“Avevamo invitato tre settimane fà a consegnare le chiavi. Non
si è presentato nessun esponente della società all’incontro. E
quindi abbiamo messo il lucchetto”.

In  un  mix  di  rabbia  e  amarezza,  replica  all’assessore  il
vicepresidente della Asd Country Club Tennis Siracusa 2.0,
Ivan  Marotta.  “E’  un  discorso  complesso  quello  della
Cittadella  che  parte  dal  vecchio  gestore.  Voglio  subito
chiarire che noi non siamo lì per caso, altrimenti tutte le
società  sono  lì  senza  titolo.  Quando  a  ottobre  2021  è
subentrato il Comune al precedente gestore, nel trambusto che
si è generato tutti ci siamo adoperati per recuperare una
situazione che sembrava quasi surreale per la struttura. Il
Comune ci hanno sempre detto che avrebbero tutelato le società
che  c’erano  col  vecchio  gestore  e  che  avevano  fatto
investimenti migliorativi. Come noi, appunto. E non è vero che
non sanno chi siamo. I nostri pagamenti alle loro fatture sono
dimostrabili”, attacca Marotta.
L’associazione sportiva conferma di aver ricevuto una diffida
e di aver avviato delle interlocuzioni, anche attraverso gli
avvocati. “Mi chiedo perchè il nostro è l’unico spazio da
mettere a bando. Perchè non anche la palestra, la piscina, il
campo  di  calcio.  Noi  siamo  perfettamente  in  regola  con  i
pagamenti e questa scelta del lucchetto ci ha danneggiato.
Stiamo pensando di presentare un esposto su quanto accaduto e
sulla situazione”.

La  Festa  della  Polizia  di
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Stato al Castello Maniace di
Siracusa: 172 anni di valori
Questa mattina si è tenuta, presso il Castello Maniace di
Siracusa,  la  celebrazione  del  172°  Anniversario  della
Fondazione  della  Polizia  di  Stato.
All’evento  presenti  Autorità  Civili,  Militari  e  Religiose
della  provincia.  Il  Questore  Roberto  Pellicone  ha  voluto
invitare  esponenti  della  società  civile  e  del  mondo  del
volontariato e degli istituti Scolastici che hanno condiviso
con la Questura percorsi di legalità e incontri su tematiche
riguardanti il rispetto delle regole, le leggi e il contrasto
agli stupefacenti e alla criminalità organizzata.
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